



NP 7 / 24 | CCRA
33 Rally Villa de Adeje

El CCRA aterriza en su ecuador con muchas cosas por decidir

26/6/2024

El Rally Villa de Adeje, en su edición número 33, marca el ecuador de la temporada en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto. Con máximo coeficiente, reúne en su lista de inscritos a ocho de sus diez primeros clasificados, lo que ofrece una idea de la importancia que tiene este fin de semana. Además, la cita tinerfeña es puntuable para la Copa de España de Rallies de Asfalto (CERA).

Después de un paréntesis de aproximadamente dos meses, el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA) vuelve a llamar a la puerta. Lo hace con la edición número 33 del Rally Villa de Adeje, una cita que además vuelve a contar con etiqueta nacional al ser puntuable para la Copa de España de Rallies de Asfalto (CERA).

Con la cita tinerfeña el CCRA llega a su ecuador, y lo hace con una prueba que, como la anterior, cuenta con máximo coeficiente. Al sur de Tenerife se van a jugar, por tanto, unos puntos cruciales entre los favoritos. Se han dado cita, entre otros equipos, ocho de los diez primeros clasificados en la provisional, lo que ofrece una idea de todo lo que hay en juego.

Después de un inicio de temporada soberbio, Yeray Lemes llega a una prueba crucial en sus aspiraciones por el título. En esta ocasión no contará con Rogelio Peñate a la derecha, sino con Dani Sosa a bordo del Citroën C3 Rally2, compañero con el que tratará de defender su primer puesto en el campeonato.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, con otro Citroën, iniciarán este Rally Villa de Adeje en la segunda plaza de la provisional, a 33,6 puntos de la cabeza y con 12,9 de ventaja sobre Enrique Cruz-Yeray Mujica (Ford Fiesta R5 MKII). El tinerfeño y el grancanario tratarán de recuperar una senda de victorias que perdieron en noviembre del año pasado, además de apurar sus opciones en el CERA, donde marchan en segunda plaza.

Por detrás, y tratando de acercarse a las posiciones de podio, se encuentran los vigentes campeones. Miguel Suárez y Eduardo González (Citroën C3 Rally2) recuperaron la sonrisa al acabar el 'Islas Canarias' con muy buen tono y en Tenerife quieren volver a pelear por un triunfo que se les resiste desde hace varios meses. Son sextos con 35,5 puntos y, para escalar posiciones, han de superar a Manuel Mesa-Néstor Gómez, cuartos con 48 puntos a los mandos de su Suzuki, y a Alexis Martín -este fin de semana con Borja Carmenatis de copiloto en el Peugeot 208 Rally4-, quinto con 37,7.

Por detrás se encuentran Alexey Lukyanuk y Yury Kulikov. La pareja internacional que compite con el Hyundai i20 N Rally2 del importador para las islas volverá a sumar puntos para el CCRA en un 'Villa de Adeje' en el que partirán con el número uno.





Las ausencias de Luis Monzón y Raúl Hernández pueden permitir a Nelson y Ayose Climent mejorar el Top10 que ocupan ahora con su Peugeot 208 Rally4.

Precisamente, la Categoría 2 donde compiten los Rally4 va a estar muy animada. Este apartado lo lidera Alexis Martín, pero es que, además, en Tenerife competirán, entre otros, Javier Cañada-Aday Ortiz, que con su Opel Corsa mandan en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup, así como Alejandro Martín-Gabriel Espino (Peugeot 208 Rally4), los propios hermanos Climent o Walter Delgado -junto a Alejandro Rodríguez-, piloto que lidera el Trofeo Júnior FCA con su Ford Fiesta.

El Rally Villa de Adeje comenzará oficialmente este jueves con su ceremonia de salida. El viernes por la mañana habrá un shakedown y tres tramos que se repetirán en dos ocasiones: 'Guía de Isora' (8,42 km), 'Tamaimo' (6,99 km) y 'Guía – Costa Adeje' (8,36 km). El sábado serán otras tres especiales que se repetirán en dos oportunidades: 'Granadilla – San Miguel – Vilaflor' (20,49 km), 'Karting – Recalvi' (3,83 km) y 'Adeje – Bp' (9,27 km).

